

# RILIS NASIONAL

## Bhabinkamtibmas Sindang dan Babinsa Lakukan Silaturahmi Kamtibmas Dengan Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM](http://INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM)

Jul 22, 2023 - 19:46



*Bhabinkamtibmas Sindang dan Babinsa Lakukan Silaturahmi Kamtibmas Dengan Masyarakat*

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Desa Babadan dari Polsek Sindang Polres Indramayu Polda Jabar, Aiptu Sumiyanto, dan Babinsa Sertu Muja melaksanakan kegiatan silaturahmi kamtibmas dengan masyarakat Desa Babadan, Kecamatan

Sindang, Kabupaten Indramayu, Sabtu (22/07/2023).

Dalam pertemuan tersebut, keduanya berinteraksi dengan warga, menyampaikan pesan-pesan penting terkait kamtibmas, serta memberikan himbauan untuk menjaga keamanan lingkungan agar wilayah Desa Babadan tetap aman dan kondusif.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Aiptu Sumiyanto dan Sertu Muja berbincang dengan warga Desa Babadan, mendengarkan aspirasi, serta berdiskusi tentang cara-cara untuk meningkatkan kewaspadaan dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Himbauan kamtibmas menjadi salah satu fokus utama dalam pertemuan tersebut, di mana keduanya mengingatkan masyarakat tentang pentingnya berkoordinasi dalam segala hal, terutama dalam aspek keamanan dan ketertiban.

Aiptu Sumiyanto dan Sertu Muja menyampaikan pesan agar masyarakat selalu berkomunikasi dengan aparat keamanan terkait informasi atau peristiwa yang mencurigakan.

Selain itu, mereka juga memberikan edukasi tentang cara-cara pencegahan terhadap potensi gangguan kamtibmas, seperti tindakan kriminalitas dan kejahatan jalanan.

Kegiatan silaturahmi kamtibmas ini merupakan bentuk implementasi dari strategi polisi dan TNI dalam mewujudkan lingkungan yang aman dan kondusif. Bhabinkamtibmas dan Babinsa berupaya untuk selalu berada di tengah-tengah masyarakat, mendengarkan keluhan, memberikan solusi, serta memberikan pemahaman yang tepat tentang keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah menyatakan apresiasi atas upaya Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam melakukan silaturahmi kamtibmas dengan masyarakat.

"Kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam berinteraksi dengan masyarakat merupakan bentuk pelayanan dan perhatian dari aparat keamanan untuk meningkatkan rasa aman dan kualitas hidup warga," ujar AKP Saefullah.

Lanjut Kapolsek berharap, dengan adanya kerjasama dan koordinasi yang baik antara masyarakat, polisi, dan TNI, wilayah Desa Babadan dapat terus menjadi tempat yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warganya. Tambah AKP Saefullah.